

no entiendo nada

Escrito por fange - 26/09/2012 11:17

hola!!

estuve trabajando en una empresa A durante casi 5 años , pedí las prestaciones y al año y medio me contrataron de empresa B para dar una baja de mes y medio y volví al paro pero a los 4 días me volvieron a llamar de empresa B para otra baja (no llegue ni a solicitar la prestación) esta ultima baja fue de 15 dias. Ahora voy a pedir la prestación de 2 meses mas o menos que me quedaba de empresa A y me dicen que no , que solo tengo derecho a 8 días y se me acaba la prestación ... no lo entiendo porque no me dejan coger los dos meses de la empresa A. alguien me lo puede explicar?? que tengo que hacer para cobrar esos dos meses? puedo pedir alguna ayuda cuando acabe los 8 días? como?

muchísimas gracias

Re: no entiendo nada

Escrito por juanitabanana75 - 26/09/2012 17:25

Si te han dicho que te quedan 8 días, será por que te queda eso y no dos meses. Pide que te lo aclaren hasta que te salgan las cuentas.

Respecto a lo que puedes pedir dependerá de si tienes hijos, si estás casada, si vives con tus padres en algunos casos y de los ingresos de todos ellos. Tienes que dar más datos.
